

Feminine Hygiene Ads Russian Texts

Always Plus

(1997)

(starts at 50 seconds)

—Always Plus—это абсолютно новое ощущение Я почувствовала разницу

Юля открыла для себя прокладки Always Plus. Always Plus снабжены крылышками, которые заворачиваются за края белья

—Раньше, когда я пользовалась обычными прокладками, я перестирывала свое белье по 2-3 раза.

Только у прокладок Always есть верхний слой “dry weave”, переходящий на крылышки. Этот уникальный пористый слой быстро пропускает влагу внутрь и препятствует его выходу наружу.

Поверхность остается практически сухой и чистой, и даже если влага попадет на края, широкие крылышки Always Plus помогут защитить ваше белье

Я чувствую, что я под защитой. То есть я вообще забываю в данный момент что у меня какие-то сложности. Мне так же сухо, так же комфортно, так же свежо, так же чисто и плюс чистое белье. То есть нет проблем со стиркой. Always —сухие, чистые и надежные.

Помимо Always plus представляем Always Superplus. Эти прокладки удлинены с обеих сторон для более надежно защиты в случае, когда это необходимо.

Kotex

(2005)

(starts at 25 seconds)

Если действовать нужно немедленно, спасти может только котекс.

Котекс— быстрый способ спасти ситуацию

Always (2011)

Всё тип-топ!
Каблучки, макияж. (О-о)
Всё тип-топ!
И этот день наш!
Но не мой...
Каждый день только твой,
Если always с тобой!

Наливаем,
Оп, смотри!
Стильные зоны,
Защита внутри.
Всё впиталось!
Круто?
Да!
Не осталось и следа!

Тип-топ свобода,
Всё тип-топ я уверена!
Тип-топ, всё тип-топ.
Каждый день (тип-топ)!
Пятизвездочная
Защита от always!

Libresse (2011)

Прокладки Libresse Invisible идеально повторяют контуры женского тела и отлично впитывают, обеспечивая надежную защиту от протекания.

Когда ты уверена, ты смеешься больше!

Теперь Libresse Invisible не только с мягкой поверхностью, но и с поверхностью сеточка

Тампакс
(2002)

Некоторым девушкам не нужно объяснять, как достичь комфорта. Ведь они выбрали Тампакс. Благодаря гладкому аппликатору с ним легко и удобно. Тампакс дает комфорт и надежную защиту. Еще удобнее. Тампакс. Создан быть незаметным.

ОБ

Эти дни? Возьми оби.

—А говорят, пользоваться тампонами ежедневно нельзя

—Кто сказал?

—Моя подруга по танцам.

—Мой косметолог!

—Мне Гена сказал

—Разве нет?

—Хватит верить слухам!

—Оби про комфорт созданный из дышащего материала натурального происхождения

И рекомендованный гинекологами для ежедневного использования в критические дни. Оби про комфорт.

Olga Buzova. O.B.
(2019)

Кто придумал эти женские правила? Белое не надевать? А я буду! Обтягивающее не носить? А я буду! Не танцевать? Я буду! Обещать, значит сделать! Я держу женское слово. o.b. Действуй!

Lactacyd
(Herring)
(2015)

Сухость

Раздражение

Запах в интимной зоне портит настроение и доставляет дискомфорт. Для правильного интимного ухода доверяйся лактациду. Как уже сделали миллионы женщин во всем мире. Выбери свой лактацид на каждый день

**Feminine Hygiene Ads
Russian Texts**

Always Plus

(1997)

(starts at 50 seconds)

“Always Plus is an absolutely new sensation. I could feel the difference.”
Julia has discovered Always Plus pads. Always Plus pads are equipped with wings that fold along the edges of the underwear.

“Before, when I used ordinary pads, I would have to wash my underwear two or three times.”

Only Always pads have the dry weave outside layer extending to the wings. This unique porous layer quickly lets moisture inside and prevents it from getting out.

The surface remains practically dry and clean, and even if some moisture gets on the edges, Always Plus’s wide wings help protect your underwear.

“I feel protected. That is, I forget that anything is going on with me at all.

I’m just as dry, just as comfortable, just as fresh, plus my underwear is clean. There’s no problem with laundry. Always are dry, clean, and reliable. “

In addition to Always Plus we have Always Superplus. These pads are extended on both sides for more reliable protection when necessary.

Kotex

(2005)

(starts at 25 seconds)

If you need to act quickly, only Kotex can save the day.

Kotex: a quick way to save the situation.

Always
(2011)

Everything's tip-top!
Heels, make-up (O-o)
Everything's tip-top!
It's our day!
But not mine...
Every day is only yours
If you have Always with you!

Let's pour.
Take a look!
Stylish zones,
Protection inside.
It's all absorbed!
Cool?
Yeah!
Not a trace!

Tip-top freedom,
Everything's tip-top, I'm confident!
Tip-top, everything's tip-top.
Every day (tip-top)!
Five-star protection
From Always!

Libresse
(2011)

Libresse Invisible pads ideally match the contours of the female body and provide excellent absorption and reliable protection from leaks.
Why you're confident, you smile more!

Now Libresse Invisible is not only with a soft surface, but also with a net surface.

Tampax
(2002)

Some girls don't need an explanation for how to get comfortable. After all, they've chosen Tampax. Thanks to the smooth applicator, it's simple and easy. Tampax provides comfort and reliable protection. Even more comfortable. Tampax. Created not to be notice.

OB

Those days? Grab an OB.

"They say that you can't use tampons every day."

"Says who?"

"My friend from dancing."

"My cosmetician!"

"Gena told me."

"Isn't it true?"

"Enough listening to rumors!"

OB Pro Comfort is created from breathable, naturally-sourced material.

And it's recommended by gynecologists for everyday use on critical days.

OB Pro Comfort.

Olga Buzova. O.B.
(2019)

Who came up with these women's rules? Don't wear white? Well, I will!

Don't wear tight clothes? Well, I will!

Don't dance? Well, I will!

Promising is doing! I keep my word as a woman. O.B. Take action!

Lactacyd
(Herring)
(2015)

Dryness

Irritation

A smelly intimate area can spoil your mood and cause discomfort. For correct intimate care, trust Lactacyd. Like millions of women around the world. Choose your Lactacyd for every day.